

Kapellmann unterstützt die Charité beim Neubau des Deutschen Herzzentrums

06. Mai 2024

Die Charité strebt stets eine Spitzenstellung an - auch bei ihren zahlreichen Baumaßnahmen. Jüngst wurde dies erkennbar beim Spatenstich für den Neubau des Deutschen Herzzentrum (DHZC). Die technischen, aber auch rechtlichen Anforderungen an dieses innovative Projekt sind durchaus besonders.

Um so stolzer sind wir, dass wir die Charité nach der Planungsphase nun auch in der Bauphase rechtlich unterstützen dürfen.



> Prof. Dr. Heiko Fuchs, > Dr. Oskar Maria Geitel, > Dr. Harald Pott und > Dr. Victor Vogt stellen sich der Herausforderung, die hohen Anforderungen an die Planung auch in der Ausführung sicher zu stellen. Dazu zählt nicht nur das innovative Vergabekonzept aus drei Generalplanungspaketen und dem Bauprojektmanagement, sondern auch eine durchdachte BIM-Strategie, eine hohe technische Komplexität, eine Nachhaltigkeits-Zertifizierung durch DGNB German Sustainable Building Council, uvm.

Wir freuen uns, live miterleben und -gestalten zu dürfen, wie aus Verträgen ein Gebäudemodell und aus diesem ein Gebäude entsteht!